

BAB V

SIMPULAN DAN REKOMENDASI

5.1 Simpulan

Efektivitas fitur *Subtitle/CC* pada media *online* YouTube dalam penelitian ini adalah peranan fitur *Subtitle/CC* sebagai bagian dari media komunikasi yang dapat meningkatkan pemahaman informasi pada komunitas tunarungu.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dapat disimpulkan, bahwa penggunaan fitur *Subtitle/CC* saat menonton video pada media *online* YouTube dapat meningkatkan pemahaman informasi mengenai isi video dengan cukup signifikan pada pengguna tunarungu. Fitur *Subtitle/CC* memberikan bantuan pada tunarungu untuk melengkapi informasi-informasi yang didapatkan secara visual dari video serta menghubungkannya dengan informasi yang telah mereka miliki sehingga pemahaman terhadap isi dari video akan didapatkan dengan lebih utuh dan menyeluruh.

5.2 Rekomendasi

Berdasarkan hasil penelitian, pembahasan dan kesimpulan yang telah diuraikan, maka terdapat beberapa hal yang perlu peneliti sampaikan sebagai suatu rekomendasi antara lain sebagai berikut:

1. Bagi Guru

Guru harus memiliki pengetahuan dan kecakapan yang lebih luas dalam memanfaatkan berbagai sumberdaya yang ada untuk menunjang pembelajaran, khususnya pada kondisi pandemi covid-19 yang memaksa proses belajar-mengajar harus dilakukan secara jarak jauh. Salah satu sumberdaya yang bisa dimanfaatkan khususnya untuk guru yang mengajari siswa dengan hambatan pendengaran adalah fitur *Subtitle/CC* yang ada pada platform YouTube. Guru dapat memanfaatkan berbagai video pembelajaran yang telah tersedia dan memiliki *Subtitle/CC* pada platform tersebut, video yang menarik dan beragam dapat mengurangi rasa jenuh serta meningkatkan minat siswa untuk belajar.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Peneliti menyadari masih banyak kekurangan dan masih banyak hal yang belum bisa diungkap melalui penelitian ini. Peneliti selanjutnya hendaklah memilih video dengan tema yang tidak umum dan memiliki banyak unsur-unsur implisit yang tidak bisa disadari jika hanya melalui tayangannya saja. Pemilihan video dan tingkat kesulitan tes juga haruslah disesuaikan dengan latar belakang dari responden, agar hasil yang didapatkan lebih sesuai dan murni, serta tidak terpengaruh faktor-faktor luar seperti latar belakang usia, pendidikan, lingkungan ataupun pengetahuan yang telah dimiliki sebelumnya. Selain itu, penentuan sample juga haruslah dilakukan secara random, agar hasilnya dapat digeneralisasikan.